
一般社団法人全国専門学校情報教育協会　教員研修会

●実施日：令和元年8月8日

●場　所：株式会社ウチダ人材開発センタ

●回答者：専門学校教員　19名　（受講者：20名）

●アンケート結果

Ｑ１.この研修を受講された目的は？

・課題のヒント

・初心者への伝え方

・AI初心者ですので、理解を深める事と授業でどのように導入していけるのかを知りたいと思い

　参加させて頂きました。

・ネタ集め

・AIの概要の把握

・AIの授業、講義へのフィードバック

・AIについて興味がありました

・知識の整理

・4月からAIに関する学科を立ち上げるので勉強するために来ました。

・本校でAIの学科が立ち上がっているため、その知識を高めるため。

　今回は初めてなのでAIとはの基礎を学びたいと思っていました。

・AIの理解を深めるため

・新しいAI科目の構築

・機械学習と深層学習の概要の把握

・上司のすすめで見識を広めるため

・基礎知識の習得

・教育や業務で今後活用できないか調査

・AIの基礎的理解

・AIについて

・AIの基礎

Ｑ２.上記目的はどの程度達成されましたか？

項目 回答数 ％

１）十分達成した 2 10.5%

２）ほぼ達成した 16 84.2%

３）あまり達成されなかった 1 5.3%

４）全く達成されなかった 0 0.0%

合計 19 100.0%

<３）また４）の理由>

・難しい説明でよく分からなかった。講師の方がバトンタッチしてからは分かりやすかった。

アンケート集計
「AI入門研修」
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Ｑ３. AIリテラシーの向上を図ることでAI技術の正しい活用方法を知ることができましたか？

項目 回答数 ％

１）十分に理解できた 4 21.1%

２）だいたいわかった 15 78.9%

３）あまりよくわからなかった 0 0.0%

４）全くわからなかった 0 0.0%

合計 19 100.0%

Ｑ４.今回の研修について良かった点や悪かった点など感想をお聞かせください。

・特徴等がよく分かった

・課題が多くてもよかったかも

・AI関連用語が分類でき、整理できたこと

・PY中の学習内容の解説

・あとで実習が必要ですね

・演習課題を実施することで理解

・軽くプログラムさわれた

・基礎から教えていただいたので、よく分かりました。

・小暮さんはあまり説明が理解できませんでした。勉強不足ですみません、入門というだけにもっと基礎から

　講義してくれるかと思ってました。CNN、活性化関数など、何の為に、何に役立つテーマなのか、中身が

　わからないまま進行してしまったので、せめて最初に用語(ラベルやエントロビー、ニューロンなど)など

　教えて欲しかったです。

・実習があり、使い方のフローや全体像がイメージでき良かったと思います。

・人工知能（特にニューラルネットワーク、ディープラーニング）のことがよくわかりました。

　実習、楽しかったです。

・数式についてはいまいち理解がおよばなかった。

・前提条件が必要だと思う。また実習形式が望ましい。

・専門学校でのAIの教育の導入方法、到達点（目標）

・体系的にまとまっており、とても良かった。

Ｑ５.今後の研修会で取り上げてほしいテーマなどをお聞かせください。

・ITトレンド関係の基本講座

・VRやドローンなど話題の技術の研修会を取り上げてほしいです。

・強化学習

・サービスを使って活用できるかに重点をおいた講座

・実習を中心とした研修を希望します。
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Ｑ６．その他のご意見、ご希望をお書きください。

・ありがとうございました。

・顔認識が顔の色で判断されていたように思います。

　精度をもう少し上げるにはどうしたらよいか知りたかったです。

・企業のAIの取り組み状況、今後、就職ニーズはどの程度 最初アイスブレーク（10分程度）があると良い。

・声はとても聴きとりやすかったのですが、語尾の「ですね」が少しだけ気になりました。

　ありがとうございました。

・すぐに授業に使えるように演習データは欲しかった。

・特にありません

・とても勉強になりました。ありがとうございました。

以上


